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传递新的生活美学

面对掌声，李琦说完全没有料到自己会
夺冠，“连进入四强都没有想到”。有不少网
友赞赏李琦的唱功和嗓音，但同时，也有毒
舌网友骂他长得丑，李琦表现坦然，他说“我
不会不开心，已经有抗体了。我会从唱歌里
找到自己的亮点”。但是李琦强调，骂他可
以，不能攻击他的妈妈。三个月的比赛结束
了，李琦说犹如梦中，现在最想做的事情就
是“好好休息，回家陪陪父母”。

记者：之前有想到自己会夺冠吗？
李琦：没有，压根没想，我连自己进入四

强都没有想到。
记者：夺冠后，阿妹老师和你有什么庆

祝活动吗？夺冠的感觉怎样？
李琦：当晚大家都去庆功了，我们都喝

大了。我现在还是不敢相信，像做梦似的，
三月份的时候我还在杭州看阿妹的演唱会
呢，在底下疯得跟什么似的，然后来了《好声
音》，阿妹就那么近距离在我旁边了。

记者：后续已经敲定了20场的巡演？
李琦：对，跟我们每个人的协议是20

场，也是做成电视节目的形式，相当于《好声

音》的延续。当然，不是每一场
我都会去，因为那么多学员，就
分开排的，让每个人都有曝光的机会。

记者：有报道说，《好声音》学员代
言活动，身价已经逼近300万？

李琦：啊？真的假的？我一点
都不知道。我连我自己现在出场费
是多少都不知道。

记者：已经跟灿星签约了吗？
未来有什么计划？

李琦：还没呢。应该接下来一两
天会讨论这个事情。如果他们考虑
跟我签，我会签的。未来当然很期待和阿妹
老师合作，但是都要等阿妹老师的计划。因
为才比赛完，没那么快。

记者：从小到大，你是一个特别有自信
的孩子吗？

李琦：没有，我一直都没有自信。长得
不好，学习也不好，反正一直都没有自信。
最近这两年才好点（因为唱歌吗？）也可能是
因为长大了吧，有些东西想明白了，在唱歌
方面也找到了自己的亮点。

在消失一年之后，《中国好声音》首届冠
军梁博突然发声，连续更新微博上传新歌，
录制视频透露自己在美国录专辑，并发布两
条长微博，言辞激烈谈及自己当初拒绝商演

代言是抗拒选秀“潜规则”。梁博的做法得
到了圈内各大V的支持，其中张靓颖、杨幂
等全部少城艺人第一时间转发，更印证了一
直以来圈内外的猜测：梁博违约灿星，正式
签约了张靓颖旗下的少城时代。

梁博选择在9月30日自己夺冠一周年
纪念日里再度发布了一篇名为《一年》的长
微博，言辞激烈地谈及自己对音乐圈一些现
象的看法：“有些模式与习惯不仅决定着我
的音乐，更决定了我的道德、准则和做人的
底线。”字里行间不乏涉及去年《中国好声
音》夺冠之后自己受到的压力。但梁博也解
释说，自己并非排斥商业，只是“要分时候”，
在沉浸创作中时对待登门谈价钱和规划市
场前景的态度是“必须拒绝”。

早在今年年初，就有传闻梁博与少城时

代秘密签约，此次梁博发布单曲和微博后，
也有消息指梁博以个人身份签约少城。对
此少城用实际行动印证了这一说法。在梁
博更新微博后，张靓颖、杨幂等少城旗下艺
人都在第一波转发队伍中，张靓颖的一句

“这棵树终于结出第一颗果实”更增添了梁
博签约少城的真实性。

对于梁博缺席“那世界”全国巡演，那英
也隔空喊话：别忘记成名平台。在日前的

“那世界”巡演发布会上，记者问及去年冠军
梁博是否会参演，那英表示他目前正在国外
学习，所以无法参与。她叮嘱说：“尊重梁博
的音乐追求与梦想，但希望他不要忘记当初
成就他的平台是《中国好声音》，不要忘记感
恩。但不论梁博去做什么我都支持他，我没
有选错他！” （据新浪娱乐）

网易娱乐讯 当陈凯歌要拍《道士下
山》的消息甫一传出，道士何安下的人选究
竟花落谁家引发了层层猜测。9日剧组正式
公布，小道士何安下由王宝强出演。据悉，
其实陈凯歌早在项目刚筹备时就已经与王
宝强达成合作，两年中二人在碰撞火花的同
时，也互相给对方出了难题。由于影片筹备
期长，陈凯歌让王宝强一直等了两年，而为
了给王宝强“配对”，也直让陈凯歌“犯难”。

剧组透露，当年王宝强在《士兵突击》饰
演的许三多给陈凯歌留下了深刻印象，当决
定要拍《道士下山》时，陈凯歌脑海中一下子
就蹦出了何安下的人选——王宝强。

在定下王宝强之后，为他“配对”也随
之成为剧组的一个“难题”。副导演说：“从
王宝强的形象来说，那些成名女星气场过
于强大，与其搭配没有说服力。导演说过，
这个女人看起来必须跟王宝强是‘一伙儿’
的，要跟王宝强形象气质特别‘登对’才行，
可以说这个女一号是专门为王宝强‘独身
定做’的。我们用全国甄选的方式，一直煞
费苦心地为王宝强找‘女同伙’，目前感觉
还没有一个很合适的，导演总开玩笑说为
王宝强配对可真难啊。”

《道士下山》
锁定王宝强
女一号“难倒”陈凯歌

搜狐娱乐讯 王菲离婚后一直有传闻说
她准备复出。10月9日晚，香港资深唱片监
制梁荣骏通过微博晒出和女神王菲的合影，
并说“跟王菲完成一首作品。”不少网友随即
留言称期待王菲复出。早在1989年王菲还
是王靖雯时，他们就开始合作，他监制了《十
万个为什么》《梦中人》《王靖雯》《执迷不悔》
《讨好自己》等多张王菲专辑。随后，录音师
邓永威也在微博中贴出和王菲的合影，并称
跟王菲录音是一种享受。

10月9日20时39分，梁荣骏在微博中
晒出一张和王菲的合影，并称：“跟王菲完成
一首作品 ！”照片中，王菲戴着墨镜，一脸开
心的表情，看上去已走出离婚的阴影。此微
博一出，网友纷纷关心，这是暗示王菲复
出？有网友留言称：“难道是要出新专辑的
节奏？！”也有网友高兴的称：“我的女神终于
回来了，要归位了！”

稍后，在同一天的21时24分，录音师
也贴出一张和王菲的合影，并称：“跟她录
音，实在是享受啊！”

据香港媒体此前的爆料，王菲和李亚鹏
感情早已出现问题，双方也曾尽力挽救，导
致二人最终决定夫妻缘尽于此，有说是因为
王菲全面复出所致，而这一点正是李亚鹏发
出的离婚声明中所指：“我要的是家庭，你却
注定是一个传奇，怀念10年中所有美好时
光。爱你如初，很遗憾。放手是我唯一所能
为你做的，希望你现在是快乐的，我的高中
女生。”

据报道，王菲的传奇不只是她的感情生
活，她在乐坛的地位至今仍无人可取代，有
传言称李亚鹏希望王菲婚后以家庭为重，专
心照顾两个女儿，王菲的才华也就从此埋
没。但自从2010年她复出举行巡回演唱会
重拾满足感，又眼见两个女儿渐长，她一直

希望重回到昔日的工作岗位。王菲除了会
返港定居外，遇到适合的剧本随时重返银幕
演出。目前王菲已联络北京的制作人筹备
新碟，其世界巡回演出将于明年(2014年)六
月举行。

新浪娱乐讯《中国好声音》第二季总决赛7日晚落下帷幕，“蘑菇头”李琦
赢得观众支持率和媒体投票的“双高”，如愿获得年度总冠军。近日，李琦接受
了记者的专访。夺冠以后，李琦表示愿意签约灿星，后续的二十场好声音学员
巡演也随即开启。

不知身价300万，不介意被骂丑

““蘑菇头蘑菇头””李琦将签约灿星李琦将签约灿星

上届冠军梁博签约少城时代？

王菲与香港资深唱片监制梁荣骏

王菲开始录制新歌准备复出？
制作人称已有作品完成

王菲开始录制新歌

“鹏菲”离婚疑似王菲坚持复出所致

曝47岁朱丽倩
怀孕3月
刘德华否认：还没宝宝

网易娱乐讯 52岁刘德华，去年5月得
偿所愿，老婆朱丽倩为他诞下爱女刘向蕙
(Hanna)，一直非常渴望儿子的他，上月底生
日时更公开生日愿望想多生几个。据香港
最新一期八卦周刊报道，47岁高龄的朱丽倩
又成功怀孕三个月了。两星期前，周刊拍到
凸肚的朱丽倩由保镖陪同下去中环做产检。

9月27日，刘德华庆生时许下生日愿
望，希望健健康康，当问到他会不会想多生
一个？刘德华笑说：“顺其自然啦！”记者认为
他忙于巡回演唱，担心影响其“造人”大计，刘
德华回应演出档期不算太频密，暗示“造人”
计划并不受阻。言谈之间，他希望后代不止
一女，很想再追生多个，并视为明天的52岁
生日愿望，还预告会跟家人一起庆生。

10月4日，香港媒体首次曝出朱丽倩
怀二胎，刘德华出席电影发布会时立刻回
应“生二胎”传闻，他直言：“我不会回应网
络谣言，不想他们再搞一个奇怪的话题出
来，这样我很难接，所以还是选择那句话
——不回应这些事。”10月9日，又有报道
指朱丽倩的确怀有身孕，更被传媒拍到她
由保镖陪同下到中环做产检。就此事向华
仔方面求证，刘德华9日透过助手回复：

“多谢关心，还没宝宝！”

美国将翻拍
《流星花园》
主演被网友吐槽太老

搜狐娱乐讯 据国外媒体报道，美国
WillKinn Media公司将把日本畅销少女
漫画《流星花园》翻拍为网络剧，目前角色
已经选定，将于11月开播。而网上公布的
选角名单遭到了日本网友的抨击，认为“太
老，一点也不青春”。

据悉，美版《流星花园》的剧情基本遵
循原著，只是角色的名字全部改为英文名，
主演也都是不知名的新演员，来自不同的
族裔。对面网友的抨击，美方回应选角是
出于为美国国情考虑，因为美国的高中阶
段不存在贵族学校，故事将发生一所高价
的研究生院中，于是演员的年龄也相应较
大。另外，选不同族裔的演员也是为了反
映美国国情。

据悉，该剧集将于10月中旬在洛杉矶
开拍，预计于11月底上线播放。


